

L'INSEE COMMUNIQUE ... L'INSEE COMMUNIQUE ...



n° 7

« Faible renouvellement du tissu productif insulaire »

Ajaccio, le 22 octobre 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le dernier numéro de Insee Flash Corse est consacré au tissu productif insulaire et à son évolution sur les périodes 2008-2013 et 2003-2007 en matière d'établissements et d'emplois salariés.

En Corse, le nombre d'établissements progresse de 4 % par an entre 2008 et 2013, soit une hausse parmi les plus élevées des régions françaises. Le tissu productif insulaire est toutefois plus stable qu'ailleurs, avec des mouvements d'établissements (apparitions et disparitions) moins marqués qu'au niveau national. Ce renouvellement contribue pour moitié à la croissance de l'emploi salarié, l'autre moitié résultant des variations d'effectifs des établissements pérennes. L'emploi augmente au final de 1,8 % par an, en dépit d'une période marquée par la crise.

Cette publication sera disponible sur insee.fr à partir du jeudi 22 octobre 12h

[Faible renouvellement du tissu productif insulaire](#)

L'unité de communication
communication-corse@insee.fr